

Les Temps d'Activités Périscolaires (TAP)

Avec Annie Le Page, Marie-T et July.

Période du 4 septembre au 21 novembre

Avec Annie et Marie-T, les enfants du CP, CE1 et CM1 ont profité du beau temps sur la prairie pour changer de rythme, en expérimentant différents jeux comme le ballon couloir (*chacun son tour, traverser le couloir des lanceurs de ballons sans se faire toucher*), le chat couleur (*un chat sophistiqué!*), colin Maillard (*loup les yeux bandés*), la balle nommée (*la balle à celui qui réagiras le plus vite à l'appel de ses camarades*)... Des moments conviviaux et ludiques, très appréciés des enfants !

Comme l'année passée, July propose aux enfants d'éveiller leur esprit coopératif à travers le jeu.

Petite info sur les jeux coopératifs : Cette forme de jeux développe de multiples comportements vertueux, utiles tout au long de notre vie sociale. En travaillant la maîtrise de notre énergie, la conscience de soi et de l'autre, nous apprenons à gérer les conflits et développons les comportements d'entraide pour réussir ensemble. Les jeux sont ponctués de temps de discussions pour améliorer notre comportement face aux difficultés rencontrées. Les progrès se ressentent rapidement, les efforts des enfants sont systématiquement valorisés.

Ainsi depuis la rentrée avec les enfants du CE2, CM1 et CM2, nous avons expérimenté divers jeux coopératifs axés :

- Sur la stratégie d'équipe avec : « la queue du diable » (*attraper les foulards des adversaires : 2 équipes*), « Poules/Renards/Vipères » (*attraper sa proie sans se faire attraper par son prédateur : 3 équipes*),
- Sur la connaissance de soi et la confiance envers l'autre avec : « la triplète » (*parcours pieds liés*), « le chien et l'aveugle » (*parcours yeux bandés*), « la course en serpent » (*course en file indienne*).

Période du 24 novembre au 10 avril

Les groupes ont changé d'animatrice le 24 novembre afin de diversifier les activités de chacun. Les listes de chaque groupe et leur lieu d'animation sont affichés sous le préau.

Avec **Annie**, la saison ne permettant plus d'être sur la prairie à chaque séance nous nous réfugierons dans la **bibliothèque** pour découvrir des jeux de société simples et rapides qu'ils ne connaissent pas ou peu.

Avec **Marie-T**, entre quelques séances de jeux sportifs lorsque le temps nous le permettra, nous développerons notre côté créatif avec des activités manuelles dans la "**classe mobile**". Nous apprendrons à valoriser diverses matières de récupération en fabriquant des objets ou jouets à notre image.

Avec **July** les enfants poursuivrons les jeux coopératifs dans la **salle de danse du centre culturel** pour pratiquer des jeux plus calmes tels que « devine ce que je dessine » (*2 par 2, on se dessine dans le dos avec le doigt*), « la passe étoile » (*passer le ballon dans l'ordre alphabétique*), "balle au front" (*2 par 2, le ballon entre 2 fronts ne doit pas tomber*) et bien d'autres ...